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#444 Как научиться чувствовать энергии? Ирина Подзорова отвечает на

онлайн вопросы подписчиков.
 
5 мая 2022 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
МидгасКаус  – представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни;
ЛиШиони  -  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по

астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром.
 
00:18 Представление участников.
Ирина: Здравствуйте,  дорогие  друзья!  Всем  привет.  Меня  зовут  Ирина

Подзорова.  Я  являюсь  контактером  с  внеземными  цивилизациями.  Благодарю  вас!
Сегодня мы проводим первую трансляцию в нашем проекте в сети ВКонтакте. С нами
присутствуют наши кураторы: ЛиШиони с планеты Шимор и МидгасКаус с планеты
Эслер.

Всех приветствую! Столько сердечек, мне очень приятно.
Наши кураторы готовы отвечать на ваши вопросы. Можете уже писать их.
 
02:09 Молитва об ушедших с Земли.
Вопрос: Я вижу первый вопрос: «Молитву об ушедших с Земли пришлите».
Ирина: Отвечает ЛиШиони, как специалист по астральным взаимодействиям.
Для тех, кто ушел с Земли, не требуется строго выверенных, выученных молитв.

Им поможет только Свет вашего сердца, который вы направляете в поддержку для них
в том мире, где они оказались. Но если вы знаете какие-то специальные молитвы в
вашей религии, в вашей традиции, вы можете читать их.

Обязательно осмысленно, вкладывая в них Свет своей Любви и осмысленность.
Если  вам  не  понятны  какие-то  слова  в  этом  тексте,  необходимо  сначала  узнать
значение этих слов, а потом читать осмысленно. Можете просто обращаться своими
словами к ним, можете обращаться к Богу-Отцу Небесному с просьбой принять этого
Духа в мире и Любви. Это будет Свет Любви в поддержку ему на том уровне, где он
окажется.

 
03:44 Переполюсовка Земли.
Вопрос: Анна Симонова спрашивает: «Когда состоится переполюсовка Земли?»
Ирина: Сейчас я им объясню, что это значит. У них немного другая наука.
Все  дело  в  том,  что  земляне  считают  один  полюс  Земли  положительным,  а

другой  отрицательным,  как  магнитные  полюса.  Мы  магнитные  поля  делим  на
положительный  и  отрицательный,  когда  у  нас  есть  магнит.  По  аналогии  с
электрической батарейкой, наверное.

Когда  состоится  смена  полюсов?  Пока  (по  состоянию  магнитных  полей  на
сегодняшний  день)  нет  признаков  такой  глобальной  перемены  магнитного  поля  в
ближайшие 20 земных лет. Они не видны.

Вопрос: Действительно ли будет отравлена днепропетровская вода?
Ирина: Давайте мы не будем посылать во Вселенную негативные мыслеформы.

Мы будем верить в лучшее, будем верить в жизнь, в Любовь.

https://youtu.be/sA9PhDcrOdM


(МидгасКаус)  И  не  будем  поспешно  верить  слухам,  которые  специально
распространяются людьми, управляемыми низковибрационными плазмоидами, чтобы
нагнать страх и питаться им.

 
05:33 Эго и эгоизм.
Вопрос: Насколько человеку мешает эго для перехода?
Ирина: (МидгасКаус)  Слово  «эго»  отличается  от  эгоизма.  Эго  может  быть

наполнено Светом, и тогда это будет просветленная личность. А если эго наполнено
тьмой, как отсутствием Света, если эго никого не любит, оно не любит и самого себя.
На самом деле нет истинной Любви. И тогда это мешает пробуждению.

 
06:24 Дух, Душа, тело. Что важнее?
Вопрос: Отличный вопрос: «Что важнее - Душа, Дух или тело?»
Ирина: (Улыбаются)  Вопрос  поставлен  не  совсем  корректно.  Нет  слова

«важнее».  Тело,  Дух,  Душа  одинаково  важны  для  его  целей  воплощения.  Если
пренебрежение Духом вызывает невыполнение жизненной задачи, то пренебрежение
потребностями тела вызывает заболевания и преждевременный выход из воплощения.

Помните, дорогие друзья,  что ваше тело состоит из божественных энергий, и
оно является светлым храмом Духа. Пренебрежение и принижение тела так же опасно
для человека, как принижение его Духа. На самом деле светлый путь посередине. Это
серединный, гармоничный путь, когда мы заботимся о теле и идем духовным путем
развития.

Вопрос: Когда закончится война России и Украины?
Ирина: Знаете, дорогой Денис, уже неоднократно давали ответ на этот вопрос.

Это зависит от нас, землян. Это зависит от выбора всех землян, всех тех, кто вовлечен
в этот конфликт на всех уровнях. Он закончится только тогда, когда очистится та часть
ноосферы, которая вызвала эти действия.

Я благодарю вас. Они вам тоже передают привет.
 
08:22 Как научиться чувствовать энергии?
Вопрос: Как научиться чувствовать энергии?
Ирина: Отличный  вопрос,  благодарю  вас,  Наталья.  Очень  важный,  но  для

инопланетян несколько странный, потому что они с детства этому учатся.
(ЛиШиони)  Чувствовать  энергии  можно  научиться  только  практикой,  только

тренировками. Попробуйте чувствовать энергетику человека в разговоре. Попробуйте
спросить себя, что он чувствует, какое у него настроение? Настроение, эмоции, мысли
— это все виды энергии. Попробуйте спрашивать себя, что человек чувствует, что он
хочет  сказать?  Если  вы  будете  осознанными  в  разговоре,  в  своей  жизни,  то  ваша
чувствительность вырастет.

Еще  необходимо  очищать  от  блоков  свою  ауру,  особенно  это  относится  к
шестому энергоцентру, шестой чакре. Если вы ничего не чувствуете, причиной этому
могут быть блоки в шестом энергоцентре. Если вы их растворите, то почувствуете, что
у вас есть чувствительность.

Завтра прямой эфир будет тоже с МидгасКаусом и с ЛиШиони.
Вопрос: Видят  ли  инопланетяне  духовный  уровень  землян  при  физическом

контакте? Миду доброго здравия.
Ирина: Они видят энергетику человека. Духовный уровень — это другое. Это

уровень, который учитывает, в том числе, состояние и воплощенной Души, и Высшего
Я  человека.  Текущий  духовный  уровень  может  знать  только  Высшее  Я.  Любые
инопланетяне, прибывающие на Землю, могут это узнать у самого человека, то есть у



Высшего Я.
Но считается некорректно обходить человека как воплощенную часть Духа и

спрашивать  у  его  Высшего  Я,  потому что  они  составляют единый Дух.  И обычно
рекомендуют самому человеку спросить у Высшего Я текущий уровень.  

Вопрос: Когда выйдет в свет ваша книга?
Ирина: Мы  сами  ждем,  дорогие  друзья.  Теперь  мы  полагаемся  на  волю

издательства и на Свет божественной любви. Когда она выйдет? Когда общество будет
готово к ее принятию. Благодарю вас!

 
12:03 Развитие ясновидения.
Вопрос: Почему не у всех работает третий глаз, и что делать, чтобы открыть

видение.
Ирина: Частично уже ответили. Возможно, у вас в этой жизни нет такой задачи,

быть энергетически ясновидящим, видеть ауру. Это зависит от задачи на воплощение.
Может быть, вы пришли сюда для другой задачи.

Второй момент: могут быть блоки в шестой чакре.
И  третий  момент:  это  может  быть,  например,  от  недостатка  образного

мышления. Попробуйте представлять образы, читать художественную литературу.
Попробуйте развить эмпатию. Это уже энергетическая чувствительность. Когда

вы задаете вопрос себе при разговоре с собеседником: «А что он сейчас чувствует? Что
он мне хочет сказать?» Мысленно  себе  задаете  вопрос и  начинаете  включать  свою
энергетическую систему на развитие эмпатии.

Вопрос: Как  применять  числовые  коды  святых?  Можно  ли  через  них
соединяться с учительской системой?

Ирина: Если вы в это верите, что конкретный код соединит вас с учительской
системой, то да, вы можете это применять. Здесь работает ваша вера.

 
13:20 Инопланетные корабли в Солнечной системе.
Вопрос: В  нашей  Солнечной системе  есть  прибывшие корабли?  Если  да,  то

какова их цель?
Ирина: (ЛиШиони и МидгасКаус) Да, много кораблей в Солнечной системе. Но

я не могу их называть прибывшими прямо сейчас. Они существовали здесь всегда. В
Солнечной  системе  вообще  достаточно  много  баз  Межзвездного  Союза  и
Галактической  Федерации  Света.  В  том  числе,  например,  база  Аштара,  там
цивилизация Аштара.

И новые корабли постоянно прибывают на разные исследовательские работы,
связанные не только Землей, но и с другими планетами Солнечной системы. Это также
связано  с  работой  с  контактерами,  с  исследованиями  Земли,  земной  цивилизации,
флоры и фауны и так далее.

Вопрос: Яснознание есть, визуализация есть, видения чуть-чуть.
Ирина: Если есть видение чуть-чуть, уже есть с чем работать на самом деле.

Его можно развивать постоянными упражнениями.
И вам тоже спасибо!
 
14:38 Патриотизм россиян.
Вопрос: Насколько поднялся патриотизм россиян за последние дни?
Ирина: (МидгасКаус)  Мы  сейчас  находимся  в  астральных  телах  рядом  с

Ириной в астральном пространстве вашей планеты, в той ее части, которую занимает
Россия. Чтобы к ней прийти, мы проходим через эгрегоры, в том числе и через эгрегор
России как политической системы.



Энергии патриотизма – энергии Любви. Патриотизм — это Любовь, уважение и
почитание  Родины,  своей  страны,  своего  правительства  и  своего  народа.  Да,
действительно,  по  сравнению,  например,  с  периодом  тремя  месяцами  ранее  мы
чувствуем значительный подъем энергий этого типа в эгрегоре Земли, примерно на 35-
40%.

Благодарю вас!
 
15:47 Толкование снов.
Вопрос: Могут  ли  подсказки  приходить  во  сне,  и  как  их  расшифровывать?

Можно полагаться на сонник Ванги?
Ирина: Да, естественно, подсказки для человека могут приходить во сне. Во сне

вы выходите в контакт со своим Высшим Я, со своими кураторами. Они могут вам
подсказать,  послать  какой-либо  образ,  отправить  вас  в  ту  часть  Ленты  Времени,
которая, например, находится в одном из вариантов вашего будущего. Но оно может
материализоваться или нет в зависимости от вашего выбора и, естественно, влияния
окружающих людей. Потому что бывает, что кто-то делает другой выбор, и на Земле
все идет не так, как во сне.

Как расшифровывать сны? Можете полагаться на любой сонник,  который вы
чувствуете правдивым. Но всегда сверяйте то, что вы там прочитаете, с внутренним
ощущением в вашем сердце. Потому что сонник написан для всех. Это такая книга,
которая дает общее толкование. А вы - индивидуальная личность. И поэтому для вас
там  могут  быть  нюансы,  которые  не  учитываются  в  соннике.  Человек,  который
составлял,  он  же  лично  вас  не  знал.  Для  вас  какой-то  образ  может  иметь
индивидуальное значение. Так что можете полагаться только как на информацию. А
полностью верить необходимо только своему сердцу.

Вопрос: Можете подсказать, как контактировать с друзьями? Если такая мысль
приходит, возможно, идет подготовка к этому.

Ирина: Насчет контактов с межзвездными друзьями. Если вы чувствуете, что
вы  хотите  контактировать  с  Межзвездным  Союзом  каким-либо  типом  контакта,
выйдите к своему Высшему Я. Спросите у него,  являетесь ли вы уже контактером?
Если да, то с кем. Спросите, какой тип контакта у вас.

Если он скажет  «нет»,  спросите,  можете ли вы им стать  и на  каком уровне:
физическом,  астральном,  ментальном?  Контакты  с  представителями  любых  планет
возможны  для  всех  людей,  которые  к  этому  готовы.  Что  значит  готовы?
Энергетически, и их цель воплощения именно контакт.

 
18:29 Религия, как путь развития.
Вопрос: Самая чистая религия?
Ирина: Нет религий чистых и нечистых. Религия — это определенный путь к

тому образу Бога, который представлен в этой религии. Как вы знаете, религий много и
образов богов много. А истинный Бог один. И чистым может быть путь в этой религии.
Но  сама  религия  чистой  или  нечистой  не  может  быть.  Каждый  человек  ее
воспринимает по-разному. Поэтому для осознанного человека, который видит сердцем,
любая религия будет спасительна. А для человека,  который смотрит через свое эго,
через свой эгоизм, неочищенный ум, любая религия будет погибельна. Он сможет там
достигнуть только снижения вибраций.

 
19:30 Безопасность выхода в Астрал и Духовный мир.
Вопрос: Мид упоминал, что в школах на Эслере проходят безопасность выхода

в астральный и Духовный миры по учебникам. Можно нам как-то это преподнести, так



как у них это заложено в программе, а у нас нет?
Ирина: Можно, конечно, написать учебник по астральным выходам, но они уже

есть на Земле. Учебники есть на Земле. Это книги, которые писали контактеры.
Лобсанг  Рампа,  например,  Михаил Радуга.  Там немного другие  названия,  но

тоже  есть  техника  безопасности  и  техники  выхода.  Есть  книги,  например,  Роберта
Монро, Георгия Бореева, которые так и называются «Учебник выхода из тела».

Учебники  есть,  достаточно  много.  И  переведенных  на  русский  язык
иностранных  авторов,  есть  уже  современных  русских  авторов.  Как  говорится,  кто
ищет, тот всегда найдет.

А  у  меня  немножко  другая  задача.  Я  сейчас  пишу  статьи,  снимаю  видео,
принимаю людей, вожу к Высшему Я. И тем более у меня еще есть ученики, которые
приезжают в школу «Кассиопеи», и я их учу, как водить к Высшему Я других людей.
Так что мне как-то сейчас не до книги, если честно.

 
21:09 Астрология на Эслере и Шиморе.
Вопрос: Расскажите  об  астрологии  на  вашей  планете.  Как  пользуются?  Чем

отличается от нашей?
Ирина: У  нас  нет  такой  астрологии,  которая  похожа  на  вашу.  У  нас  есть

астронумерологическая система, которая учитывает положение разных звезд и планет
на небе. Но она учитывает их вместе с нумерологическим кодом. И на нашей планете
учитываются  не  созвездия  зодиакального  круга,  как  это  у  вас  (Мид  говорит).
Учитываются  цифровые  координаты,  направление  оси  планеты  на  разные  секторы
Галактики, на разные звезды. Учитывается сектор Галактики.

 
22:17 Вероятность атомной войны на Земле на 5 мая 2022 года.
Вопрос: Какова вероятность атомной войны?
Ирина: (ЛиШиони)  Дорогие  друзья,  за  последнюю  неделю  эта  вероятность

несколько  снизилась,  чем  было  неделю  назад.  И  в  настоящий  момент  по  Ленте
Времени нам видно, что вероятность начала действий, связанных с ядерным оружием,
сейчас составляет где-то 13%. Но это прогноз на год.

Благодарю вас всех.
Вопрос: Смотрел ваш ченнелинг с пророком Мухаммедом. Напомните, что вам

ответил пророк?
Ирина: О чем? Там было много вопросов к нему.
 
23:17 Жизнь на планете преступников.
Вопрос: Как устроена жизнь на планете преступников?
Ирина: Там  они  обеспечены  пищей,  водой,  медицинским  обслуживанием,

библиотекой  литературы  и  цифровых  фильмов,  которые  способствуют  духовному
развитию.  Они  занимаются  физическим  трудом,  как  трудотерапией.  Изготавливают
различные  предметы и,  кроме  того,  обеспечивают себе  жизнь.  Ходят на  работу по
своей специальности.

Кроме  того,  заключенные  обязаны  посещать  криминальных  психологов,  для
бесед.  Психологи  живут  на  этой  же  планете,  беседуют  с  ними,  помогают  выйти к
Высшему Я, узнать причины действий, которые они совершили. Помогают растворить
блоки, которые заслонили их от Света Божественной Любви настолько, что они пошли
на насилие.

Заключенные подписывают специальные договоренности, чтобы ходить на эти
встречи  с  криминальными  психологами.  Также  с  преступниками  проводятся
психологические беседы, лекции, объясняющие им последствия того, что они сделали.



Порядок в поселениях на планете преступников поддерживают специально обученные
биороботы.

 
25:12 Подключение к Высшему Я.
Вопрос: В чем разница подключения к Высшему Я через четвертую чакру или

через седьмую?
Ирина: К  Высшему  Я  можно  подключиться  через  любую  чакру.  Никакой

разницы нет, просто используются разные методы. Я вам напоминаю, что контакт с
Высшим Я в любом случае проходит через духовный канал. Он начинается с седьмой
чакры. Просто начать выход к Высшему Я можно через концентрацию на четвертой
чакре, на пятой чакре, на шестой чакре, на седьмой чакре. Это лишь начальная точка
отсчета  того  времени,  который  ведет  вас  в  океан  вечности,  которым  и  является
бесконечный Свет любви от Высшего Я.

Вопрос: Расскажите об Александре Невском и святых. Их роли в вознесении
Земли.

Ирина: (МидгасКаус) Мы знаем, кто это из исторических хроник, но пока с ним
не беседовали. Если будет запрос побеседовать с ним о чем-либо, то мы через эгрегор,
через Архангела Михаила и ноосферу Земли, как вы это называете, Хроники Акаши,
мы выясним, где он находится, и попробуем с ним связаться.

Вопрос: Здравствуйте,  в  какое  созвездие  или  планету  вы  полетите  с
Кирхитоном?

Ирина: Знаете,  дорогие друзья,  я  еще не решила.  Мы ждем решение наших
администраторов. Сейчас решили, что администраторы «Кассиопеи» будут предлагать
комиссии  Межзвездного  Союза,  куда  они  меня  хотят  отправить.  Так  что  я  жду
предложения, куда мне полететь, и передам его своим кураторам. А вы как думаете,
что мне посетить нужно, и для чего?

 
27:40 Коронавирус.
Вопрос: Коронавирусом  еще  будут  люди  болеть  так  же  сильно,  как  в

пандемию?
Ирина: (ЛиШиони и МидгасКаус)  Мы можем только личное мнение сказать.

Опять же из просмотра Ленты Времени. Для Земли не усилится заболеваемость этим
инфекционным  заболеванием  за  последний  год.  Вероятность,  что  будет  сильная
эпидемия, менее 15%. Но и полного спада не будет. Она будет держаться на уровне
гриппа, как раньше. Были эпидемии гриппа весной, осенью.

 
28:40 Цивилизации на Плеядах.
Вопрос: Какие цивилизации есть на Плеядах?
Ирина: Там  очень  много  цивилизаций:  и  тонкоматериальных,  и

плотноматериальных.  Некоторые из них входят в Галактическую Федерацию Света,
некоторые - в Межзвездный Союз.

У  одной  из  этих  цивилизаций  столицей  является  планета  Футисса,  которая
является столицей и Галактической Федерации Света, и Плеядеанского Содружества
Миров, который является объединением цивилизаций не всеобщего галактического, а
местного значения.

Вопрос: Будут ли еще встречи с Иисусом?
Ирина: Я даже не знаю. На конференции у нас записывает Маша Сокальская.

Относительно встречи с Иисусом мы еще не думали. Если у вас есть вопросы к нему
после  четырех  конференций  с  его  фантомом,  необходимо  связаться  с  Машей
Сокальской и озвучить вопросы.



Вопрос: Скажите, а вы знаете о древнем языке в Галактике Алавашка?
Ирина:  (МидгасКаус)  В  одной  Галактике  могут  быть  сотни

плотноматериальных миров и тысячи или десятки тысяч тонкоматериальных миров.
Это только в одной Галактике. О каком языке в какой Галактике вы говорите?

Вопрос: Ирина, сделайте эфир с драконами.
Ирина: С драконами? С драконианцами уже был.
Вопрос: Практиковала  выход  в  осознанное  сновидение,  не  получилось.  А

буквально  перед  днем  рождения  обратилась  к  Ангелам-кураторам,  и  тут  же
получилось выйти. Кто меня услышал и помог?

Ирина: Наверное, к кому обращались, тот и помог. Ваши кураторы и Ангел-
хранитель помогли вам сохранить осознанность.

 Дорогие друзья, я еще раз напоминаю, что вы выходите в Астрал каждую ночь,
когда ваше тело засыпает.  Вы не помните этих путешествий только из-за того,  что
теряете осознанность из-за того, что ваш мозг попадает в состояние сна. И если вы
будете сохранять осознанность в Астрале, на это будет тратиться жизненная энергия
мозга, то есть сознания, поэтому после астральных путешествий рекомендуется спать
обычным сном.

Вопрос: Что означает послать удачу человеку?
Ирина: Это  означает  послать  ему  пожелание  достичь  материализации  его

светлых и гармоничных желаний.
 
33:42 Спорт и искусство на Эслере.
Вопрос: Есть  ли  на  ваших  планетах  олимпийские  игры,  балет,  фигурное

катание, театры, опера? Какие виды искусства у вас есть?
Ирина: У  нас  есть  виды  искусства,  которые  связаны  с  музыкой:  песни.  Не

балет, а что-то наподобие танцев, как китайцы делают гимнастику под музыку. Также
у нас есть художники, которые рисуют картины, есть специалисты, которые из разных
материалов делают скульптуры.

Олимпийских игр, таких как у вас, у нас нет. У нас бывают разные спортивные
игры.  Но  они  не  проводятся  в  обязательном  порядке.  Это  только  если,  например,
несколько городов на одной планете решат их провести, или несколько планет. Но это
все не является обязательным.

Там нет какой-то четкой периодичности в их исполнении и четкой программы,
которая могла быть расписана на годы.

Вопрос: Занимаются  ли  инопланетяне  медитацией  Мер-ка-ба  Друнвало
Мельхиседека? Есть ли у них такая техника медитации?

Ирина: Дорогие  друзья,  мы  не  будем  спрашивать  про  авторов  разных
медитаций и их названия. Эти существа все-таки прилетели с другой планеты, они не
читали наших эзотерических книг и могли даже не видеть.

Имею  в  виду  Друнвало  Мельхиседека.  Я  рассказывала  уже  и  показывала
МидгасКаусу. Он описывал способы медитаций, не один.

(ЛиШиони)  Я тоже слышал об этой литературе  и об этом человеке,  об этом
контактере. Я видел его образ в ноосфере, в эгрегоре Земли. Это достаточно светлый
Дух, высоковибрационный. Что касается деталей медитации Мер-ка-ба, возможно, вам
стоит  немножко  поподробнее  задать  вопрос.  Потому  что  наши  техники  медитации
очень  просты.  Они  связаны  с  погружением  в  свое  духовное  сердце  и  просьбы  к
Высшему  Я  или  внутреннему  Свету  ответить  на  наши  вопросы  и  наполнить  нас
энергией. Да, обменяться энергией.

 
36:56 Трансмиграция - замещение Души.



Вопрос: Как происходит замещение Души?
Ирина: Да, действительно, я помню. ЛиШиони, ты мне рассказывал.
(ЛиШиони) Если вы говорите про трансмиграцию, то мы это считаем формой

контакта.  Это  не  замещение  Души  в  понимании  человека.  Но  бывает  такая  форма
контакта  с  куратором,  обычно  это  не  воплощенный  Дух  или  высоковибрационный
плазмоид с высокого уровня плотности, когда человек входит с ним в такой контакт,
что  предоставляет  ему  свое  тело.  Но  это  по  определенному  договору,  на  который
обязательно соглашаются Духи-консультанты, наставники человека. И в этом случае
сама Душа даже может уйти в мир невоплощенных Духов. Но ее тело будет жить, и в
нем будет та сущность, которая пошла на трансмиграцию.

Таких случаев достаточно мало на Земле и других планетах.  Потому что для
такого  замещения  Души  нужно  идеальное  совпадение  по  вибрациям  Души  того
куратора, который пришел, и Души человека, контактера.

Но я хочу вам сказать, почему мы это считаем формой контакта. Потому что
жизненная нить, которая связывает тело с Душой, при этом не прерывается. То есть он
остается жить, просто поддерживать свое тело.

Это бывает потому, что тот Дух, который вселяется в этого человека, не может
создать жизненную нить, привязывающую его к другому телу. Он должен для этого
воплотиться  в  формирующееся  тело  и  с  первых нескольких  клеточек  отца  и  мамы
регулировать  свое  зачатие,  наполнять  эфирными  энергиями,  создавать  эфирные
матрицы и так  далее.  Иначе не получится  жить в теле  так же полноценно,  как это
делают его хозяева.

 
40:03 ДНК и вегетарианство.
Вопрос: В квантовый переход ДНК меняется? Естественно будем возвращаться

на вегетарианство?
Ирина: Хороший  вопрос  (МидгасКаус).  Изменение  ДНК  при  квантовом

переходе  происходит  на  тонком  уровне,  то  есть  изменяется  эфирная  матрица  всех
спиралей  ДНК.  А  переход  этих  изменений  на  физический  уровень  зависит  от
способности человека воспринять более высокие энергии.

Дело в том, что ген, который сделал из вегетарианцев землян всеядных существ,
был введен для того, чтобы вы могли гармонично жить и развиваться на той Земле, на
той планете, в том ее состоянии, в котором она была 12 тысяч лет назад. Но, чтобы
устранить этот ген из вашего ДНК, недостаточно именно квантового перехода, потому
что  он  был  внедрен  на  физическом  уровне.  У  вас  произошла  замена  некоторого
процента генов бурхадцев таким же процентом генов тумесоутцев.

Эта генетика в вас так и останется. Но в связи с влиянием квантового перехода
человек,  который  воспримет  эти  энергии,  сможет  с  большей  легкостью  управлять
этими генами.  Значит,  он сможет питаться  любой пищей,  которую он захочет.  Во-
первых, он будет чувствовать, какая ему подходит по вибрациям, и сможет более легко
отказываться от той пищи, которая не подходит ему по вибрациям.

Он не будет чувствовать каких-то сильных желаний, противоречащих его Духу,
будет настраивать более легко свои вкусовые ощущения, сможет ощущать, например,
качество  пищи  и  ее  энергетическую  наполненность.  Будут  ли  это  растения  или
животные продукты — это зависит уже от желания человечества. И если совокупный
выбор человечества в связи с квантовым переходом будет именно перейти обратно на
вегетарианство,  то это смогут  сделать все желающие с той генетикой,  которая есть
сейчас.

 
43:41 Воплощение желаний.



Вопрос: Что нужно сделать, чтобы желание сбылось?
Ирина: Чтобы желание сбылось необходимо:
1. Точно знать, чего конкретно вы желаете.
2. Точно знать, для чего вам это нужно. Какую потребность выполняет это ваше

желание.
3. Вам необходимо узнать в окружающем мире или спросить у своего Высшего

Я, что необходимо сделать в физическом мире для того, чтобы материализовать свое
желание.

Смотря  что  вы  желаете.  Если  вы  желаете  что-то  приобрести  материальное,
значит, на приобретение материального должно быть потрачено некоторое количество
материальной энергии. И здесь будет ошибочным думать, что если вы пожелали что-то
материальное,  и вам  это,  например,  подарили,  или  вы  это  нашли  и  взяли  себе,  то
исполнилось ваше желание, и вы на это не потратили своей материальной энергии.

Вам это дали авансом.  Если вы не произведете  энергообмен со Вселенной в
аналогичном ключе,  не  подарив  примерно  такую  же  по  стоимости  вещь  какому-то
своему близкому или не оказав помощь более бедным людям, то у вас энергия просто
уйдет из какой-то другой сферы вашей жизни. Постоянно должен быть энергообмен.

 
45:40 Безначальное начало.
Вопрос: Допускают ли ваши космические друзья мысль о том, что у Бога есть

создатель?
Ирина: Какой интересный вопрос. (МидгасКаус и ЛиШиони) Для нас Бог, кого

мы  называем  Богом,  Абсолют,  Абсолютный  разум,  Высший  разум  —  это  и  есть
создатель всего. Мы его просто называем безначальное начало. Это именно тот, кто
был всегда. А если он был всегда, он был в вечности, он никем не рожден, он никем не
сотворен,  значит,  у  него  не  было  нужды  в  создателе  или  в  родителе.  Именно  это
существо, как бы изначальную точку всего, мы называем Богом.

У них нет бесконечного цикла «кто кого создал». У них все кончается на Боге.
 
46:47 «Беседы с Богом» Нила Уолша.
Вопрос: «Беседы с Богом» Нила Уолша, что скажете о них?
Ирина: Еще раз вам говорю, что не читали они наши книги.  (МидгасКаус и

ЛиШиони) Очень интересное название «Беседы с Богом».
Я тоже, к сожалению, не читала эту литературу. Я смотрела, начинала читать.

Достаточно  интересные  там  были  вещи.  Но,  судя  по  названию  «Беседы  с  Богом»,
Богом  человек  называет  контакт  со  своим  Высшим  Я.  Это  та  часть  Бога,  которая
находится в Духовном мире. Обычно, когда называют контакт с Богом или контакт с
Богом-Отцом — это контакт с Высшим Я.

И даже если  это  контакт  с  самим Богом-Отцом,  ведь  вы молитесь  Богу,  он,
естественно,  может дать ответ каждому своему ребенку,  каждому своему сыну или
дочери. Но даже Бог-Отец все равно дает ответ через ваше Высшее Я, он его не может
миновать. Он дает ответ сразу целому Духу: и воплощенному, и не воплощенному. И
уже невоплощенная часть переправляет его ответ вам сюда, своей воплощенной части.

 «Беседы с Богом» — это контакт с Высшим Я (по терминологии Межзвездного
Союза).

 
48:25 Возможность изменения событий жизни.
Вопрос: Как менять временную линию жизни?
Ирина: Своей линии жизни, не цивилизации. Если вы увидели в своей линии

жизни какую-либо вероятность, либо вам сказали какие-либо пророки, либо гадатели,



что у вас негативная линия жизни в прошлом, Лента Времени, что там ожидает вас
какое-либо негативное событие, вы можете это изменить.

Вы можете изменить это, спросив у своего Высшего Я, для чего, для какой цели
вам необходимо в будущем такое событие, и что в себе нужно изменить, чтобы вам
этот урок уже не был нужен. Здесь нужно общаться со своим Высшим Я и спрашивать
у него, на сколько процентов вероятности это может произойти, и как этот процент
уменьшить.

 
49:42 Йети.
Вопрос: Возможно ли устроить конференцию с йети?
Ирина: Если есть вопросы к нему, мы об этом подумаем, чтобы попробовать

пригласить его. Я не знаю ни одного йети, мы пока не познакомились.
(МидгасКаус  и ЛиШиони)  Есть  такие,  живут  в  природе.  Они тоже  являются

разумными людьми, в них воплощаются разумные Духи. Это обособленное племя или
даже скорее  собрание  племен  на  разных континентах  Земли.  Там есть  контактеры,
например,  у  планеты  Эслер,  но  не  у  меня  (МидгасКаус),  а  у  других  специалистов
планеты Эслер. И есть контактеры у планеты Бурхад. Можно поговорить с ними, если
они согласятся. Они не особо идут на контакт с людьми.

Вопрос: Будет ли когда-либо планета Земля поднята на тот уровень,  где она
была изначально до войны с Селбетом?

Ирина: Да,  конечно,  после вступления  Земли в Межзвездный Союз планета
Земля будет поднята не только на тот уровень, который был до войны 12000 лет назад.
Она присоединится к Межзвездному Союзу, и будет поднята до уровня всех планет. Ей
будут  предоставлены  все  технологические,  медицинские,  научные  и  культурные
достижения Галактики. Технически - имеется в виду космическая техника.

 
51:49 Продолжительность жизни.
Вопрос: От чего зависит продолжительность жизни? Можно ли влиять?
Ирина: Да, конечно, можно. Продолжительность жизни зависит в основном от

двух факторов, связанных друг с другом. Это ваш срок воплощения, который вы себе
задумали,  когда  вы  находились  в  Духовном  мире.  Вы  определяли  сами,  какое
количество земных лет вам необходимо для выполнения задачи на воплощение. И вы
не просто определяли сколько лет, но и как они будут потрачены.

Столько-то лет необходимо для выполнения такой-то задачи, столько-то лет для
выполнения другой задачи.  И у вас это было расписано,  как шахматная партия. Но
расписано не на бумаге, а в уме, в вашем разуме, в разуме невоплощенного Духа. И
когда  вы  это  решали  вместе  с  наставниками,  они  посмотрели  ваш план,  и  раз  вы
пришли  на  воплощение,  одобрили  его.  И  перед  воплощением  наделили  вас  тем
количеством жизненной силы,  которую  вы должны были перенести  в  тело для  его
активации на определенное количество лет.

То есть в вашем теле, по-нашему говоря, уже записан срок вашей жизни. Это
значит, что он записан на всех уровнях: и в ауре, и в теле на уровне ДНК.

В  ДНК,  как  и  в  ДНК  любых  плотноматериальных  цивилизаций,  есть  так
называемый  ключ  смерти.  Это  такой  кусочек  ДНК,  который  активирует
разрушительные процессы в организме, вызывающие выход из воплощения. Этот ключ
включается  через  определенное  количество  лет.  И  чтобы  он  не  включился  раньше
времени,  вы,  когда  воплощаетесь,  приносите  в  свое  тело  определенное  количество
жизненной энергии, которая заряжает ваше ДНК и сдерживает включение этого ключа.
Там процесс сложнее. Я сейчас говорю максимально просто, чтобы вы могли понять, о
чем речь.



Этот срок определен на момент, когда вы еще не воплощены. Когда вы уже
находитесь  в  воплощении,  конечно  же,  возможно  его  менять  в  сторону  как
уменьшения количества лет воплощения, так и на увеличение.

Как  менять?  Если  вы  хотите  в  сторону  увеличения,  начать  выполнять  свою
жизненную  задачу  таким  образом,  чтобы  ваши  наставники,  ваши  Ангелы-
консультанты видели, что вы за одно воплощение очень хорошо работаете над собой,
над  повышением  своего  уровня,  и  вам  можно  добавить  еще  жизненной  силы  для
дальнейшего воплощения. Чтобы вы смогли сделать не одно дело за одно воплощение,
не  два,  не  три  какие  задачи  решить.  А  чтобы  вы  начали  решать  задачи  уже  из
следующего воплощения, которое вы задумали.

Какие задачи имеются в виду? Не материальные, а именно духовные. Если вы в
воплощении  очень  хорошо  повышаете  свой  духовный  уровень,  то  вам  могут  дать
дополнительную жизненную  энергию для того,  чтобы вы смогли дальше повышать
духовный уровень.  Добавочная энергия  дается  с  обязательным условием,  чтобы вы
помогали это делать другим людям. То есть нести Свет,  не просто быть Светом,  а
нести его другим.

 
56:46 Общение в Астрале.
Вопрос: Если в Астрале зовешь того, с кем хочешь увидеться, приходит он или

может прийти другая сущь, прикинувшись им?
Ирина: Да, может прийти другая сущь, прикинувшись им. Но вы поймете это

по изменившимся вибрациям, по изменившейся энергетике. Приведу аналог.  Если к
вам  пришел  какой-то  человек,  подделавшись  под  вашего  близкого.  Пришел  в  его
маске,  как  бы  лицо  похожее  на  него,  но  вы  вдруг  услышали  другой  голос.  Вы
заподозрите, что это не ваши близкие.

В Астрале голос не слышен, но чувствуется вибрация этого Духа. Например, я
уже знаю вибрации МидгасКауса. Они у него такие мягкие, нежные, спокойные. Они
отличаются от ЛиШиони, который является более активным. У него энергетика не то,
что  пожестче,  очень  трудно  объяснить  свои  чувства  на  самом  деле,  она  более
решительная, можно так сказать. Но это не точное слово.

Но, тем не менее, я это чувствую. Я их уже могу отличать. А если придет сущь,
которая прикинется МидгасКаусом или ЛиШиони, уже не будет той мягкой энергетики
или  такой  решительной.  Она  изменится,  уже  другой  характер  у  этой  сущности.  И
подделать свои вибрации – это очень сложно. Это надо притвориться, надо испытывать
чувства, которые испытывает МидгасКаус, чтобы подделать его энергию. Это не так
просто на самом деле.

Если вы еще не чувствуете  вибрации,  можно отличить по ответам.  Если вам
дается совершенно другой ответ на вопрос, по сравнению с тем, что раньше давал ваш
куратор, и когда вы переспрашиваете, тот разговор отрицается (или еще как-то ведет
себя  подозрительно),  можно  предположить,  что  не  та  сущность  пришла.  И  тогда
скажите ей: «Прояви себя в Свете Бога». Если она не покажет свое истинное лицо при
этих  словах,  то  по  правилам  контактов  эта  сущность  будет  наказана  тем,  что  ее
отстранят от возможности контактировать. Есть обязательное условие для контактов с
землянами, которое поставлено самим Богом: при словах «яви себя в Свете Бога», они
должны показать истинное лицо, потому что несогласие это сделать — уже нарушение
свободы воли человека.

 
59:59 Порядок перевоплощений. Квантовый переход.
Вопрос: Может  ли  Душа  перевоплотиться  через  два  месяца  после

развоплощения? Сколько еще предстоит пройти скачков квантового перехода?



Ирина: Сразу два вопроса прочитаю.
Итак, через два месяца после развоплощения очень редко возможно, но бывают

такие случаи, когда, например, Дух вышел из воплощения насильственным путем и не
выполнил свое предназначение по воле другого человека. По-вашему, был убит. Тогда
могут решить перевоплотить его достаточно быстро.

Что касается скачков квантового перехода. Вообще, это все зависит только от
вас. Земля может сделать и 10 скачков, и 100 скачков до окончания периода квантового
перехода. Я лишь скажу, что признак окончания квантового перехода - это увеличение
количества  осознанных  людей,  стремящихся  к  духовности.  Когда  тех,  которые  не
живут материальным планом, а используют его в пользу для духовного развития, и с
любовью  относятся  друг  к  другу  и  со  смирением, и  счастьем  принимают  каждый
новый день на  Земле,  будет  существовать  не  менее 70% на всей Земле.  Это будет
признак  окончания  того  квантового  перехода,  который происходит  сейчас.  И тогда
начнется  преобразование  на  всей  вашей  планете.  Сами  же  люди  и  начнут  эти
преобразования.

Вопрос: Есть ли в нашей Галактике планеты, где воплощаются Души только с
одного уровня? Например, только бхуты или только Ангелы.

Ирина: Таких планет нет. На любой планете может воплотиться Дух с любого
уровня.  В  этом  и  смысл  воплощения,  что  все  Духи  разных  уровней  должны  жить
вместе друг с другом, чтобы помогать друг другу идти к Свету и развиваться.

Вопрос: Домашние роды, актуальны ли в наше время? Нужно ли это нашим
детям?

Ирина: Это вам решать,  дорогие друзья.  Что вам нужно,  что нужно вашему
ребенку,  что  нужно лично вам,  готовы ли вы взять на себя ответственность  за это
действие, готов ли взять ответственность тот человек, который будет вам помогать при
домашних  родах.  Ответственность  за  вашу  жизнь  и  за  ваше  здоровье,  за  жизнь  и
здоровье вашего ребенка. И готовы ли вы нести эту ответственность.

Это только вам решать. Никто не сможет ответить на этот вопрос. Только вы.
Каждая  женщина  должна  индивидуально  ответить  себе  на  эти  вопросы.  Это  очень
серьезное  дело.  Здесь  предстоит  очень  серьезно  подумать  и  обязательно
посоветоваться со своим Высшим Я.

Вопрос: Наставники-драконы, те, которые большие летают. Расскажите, почему
они бывают наставниками?

Ирина: Драконами  очень  часто  представляются  представители
тонкоматериальных плазмоидных цивилизаций. Любят они представлять такие образы
могущественных  драконов,  которые  являлись  тотемными  животными  многих
азиатских народов, например.

Естественно, они могут являться кураторами человека, если он подходит им по
вибрациям.

 
1:04:11 Возможные причины выкидыша.
Вопрос: Если  произошел  выкидыш  -  это  означает,  что  Дух  передумал

воплощаться в этой семье?
Ирина: Хороший вопрос на самом деле. Причины выкидыша. Бывает выкидыш

по причине интоксикации, травмы или какого-либо воздействия на плод со стороны
матери или окружающих людей. Это вид убийства, такой вывод из воплощения.

А если никаких патологий не было, если самопроизвольно произошел выкидыш,
значит,  Дух  передумал  воплощаться  у  вас  по  разным  причинам.  Это  может  быть
связано  с  изменившейся  вибрацией,  например,  матери  или  отца,  или  родового
эгрегора.  Когда он уже не соответствует  по каким-либо причинам вибрациям Духа,



который  пришел  воплощаться,  это  первое.  Второе,  его  Ангел-консультант  может
сказать ему, что его присутствие необходимо на какой-то иной планете, например, или
в другой семье на этой же планете. И он тогда пойдет воплощаться в другое тело. То
есть где-то могли условия измениться. Такое действительно бывает достаточно часто.
Но это решение Духа.

 
1:05:48 Сбывающиеся сны.
Вопрос: Почему  снятся  сны,  которые  сбываются?  Кто  был  Дух  Матроны

Московской?
Ирина: Дух Матроны Московской, как и мы все, был Божественный разумный

светлый Дух. Какого уровня? Это уже нужно у нее спрашивать. Не знакомы кураторы
с ней лично. Скорее всего, они предполагают, что она в Духовном мире.

Сны сбываются потому,  что во сне,  в  Астрале,  когда вы спали,  часть Души,
которая вышла в Астрал, улетела на границу астрального мира и мира невоплощенных
Духов,  где  существует  Лента  Времени,  и  там  увидела  вариант  будущего,  который
материализовался.

Вопрос: Знакомы ли с плеядеанцем Турисом? Ченнелинг в России?
Ирина: Нет, не знакома, к сожалению.
Вопрос: Жизнь — это игра, в которой невозможно проиграть? Как называется

этап квантового перехода, который проживаем сейчас?
Ирина: (МидгасКаус)  Жизнь,  для  кого-то  это  игра.  Но  для  меня  —  это

определенная  духовная  работа  и  одновременно  возможность  для  большего  счастья,
большей радости, потому что я несу Свет другим.

Какой сейчас этап, как он называется? Мы не классифицируем этапы квантового
перехода по каким-либо цифрам или названию.

Вопрос: Поговорить с Ломоносовым Михаилом.
Ирина: Да, тоже интересно с ним поговорить.
Вопрос: Пригласите, пожалуйста, в путешествие на ваши планеты.
Ирина: В физическое или в астральное? Уточните, пожалуйста.
 
1:08:03 Олигофрения, причины.
Вопрос: Какие частые причины, что человек рождается с олигофренией? Дочь

учится на факультете олиго, она интересуется.
Ирина: Дорогие,  каждый  случай  индивидуален.  Олигофрения  —  это  такое

повреждение головного мозга, из-за которого Дух не может полностью проявить свой
разум. Он больше проявляет инстинкты, у него, например, слабая память, он не может
запомнить  речь  и  так  далее.  И  по  этой  причине  формируются  психологические,
психиатрические нарушения.

По какой причине Дух выбирает себе такое тело? Очень часто бывает, что такой
Дух договорился с родителями о том, что воплотится в таком теле для того, чтобы они
смогли проявлять о нем бескорыстную заботу, ничего не ожидая взамен. То есть для
развития любви. Ведь если он олигофреник серьезной степени, он - инвалид. И даже,
когда он вырастет, он будет беспомощным человеком, который нуждается в Любви,
заботе и уходе без ожиданий от него, как от ребенка психически здорового. Родители
же ожидают, чтобы он стал взрослым, устроился на работу, родил внуков и так далее.

А здесь просто как о человеке, который ничем не может вам отплатить. Такое
бывает для развития такой Любви.

Вопрос: С кем контактировал Геннадий Харитонов?
Ирина: Он контактировал физически с тонкоматериальными цивилизациями.
Итак, уточнили, что девушка хочет физических контактов. Мы не решаем этот



вопрос. Вам нужно через Высшее Я обратиться к вашим кураторам, которые есть у вас
сейчас. И просить их поставить этот вопрос перед комиссией Межзвездного Союза по
контактам.  Только  они  могут  разрешить  контакт  с  вами.  Мы  в  этой  комиссии  не
работаем.

 
1:10:37 ЭКО. Внутренняя тревога.
Вопрос: ЭКО. Как избавиться от внутренней тревоги?
Ирина: Через ЭКО воплощаются те же самые Души, что и обычным способом.

Только они выбрали прийти таким образом, через такое тело, через этих родителей.
Значит,  их  жизненный  путь  прожить  именно  таким  ребенком,  вырасти  и  тоже
выполнить свои жизненные задачи.

Как избавиться от внутренней тревоги? Распознать ее причины. Спросить: что
меня  тревожит?  Что  случится  со  мной,  если  произойдет  то,  о  чем  я  тревожусь?
Выявить свои страхи, блоки. И когда вы будете покров за покровом снимать со своей
тревоги  (ее  одежды,  как  чистят  капустный  кочан),  то  вы  внутри  увидите,  что  вам
бояться абсолютно нечего.

Но  для  этого  нужно  быть  полностью  уверенным  в  себе  и  в  защите  Бога.
Спросите себя, насколько вы доверяете Богу и тому пространству, где находится Бог
вокруг вас, что у вас присутствует тревога? Это такой момент недоверия Богу.

 
1:12:03 Общение с домовым.
Вопрос: Можно ли общаться с домовым? Есть ли смысл ставить молоко?
Ирина: Как я вас люблю. (МидгасКаус) Зачем?
Я даже не знаю, что ему ответить и вам. Если вы так хотите поставить домовому

молоко,  ничего  в  этом плохого  нет.  Это лишь ваша дань  уважения.  Но это  форма
жертвоприношения тому плазмоиду, который является хранителем вашего дома. Он не
кушает физическое молоко. У него тонкое тело.

Поэтому можете просто мысленно или вслух поблагодарить его, сядьте в доме и
скажите: «Дух-хранитель моего дома, я благодарю тебя за то, что ты существуешь. За
то, что ты хранишь мое пространство. За то, что ты заботишься о нашей семье. За то,
что  защищаешь  наш  дом,  пространство  нашего  семейного  эгрегора  от  негатива.
Посылаю тебе Свет своей Любви».

Свет вашей Любви он с удовольствием примет. Покушает — это земной термин,
но  он  будет  радоваться,  что  вы  его  наполнили  Светом.  А  молоко  —  это
плотноматериальный  продукт.  Его  лучше  выпейте  сами,  отдайте  ребенку  или
покормите кошку на улице.

Вопрос: Если в осознанном сне позвать Высшее Я, оно придет?
Ирина: Да,  конечно.  Оно  придет  к  вам  в  том  образе,  в  котором  захочет

показаться. Обычно это образ человека вашего пола. Может, даже вы увидите себя.
Вопрос: Знакомы ли с Духом певицы Снежиной?
Ирина: Нет, к сожалению, не знакома.
Вопрос: Жилой дом по Васту влияет ли на качество жизни?
Ирина: Что такое «Васта»?
 
1:14:30 Защита от магического воздействия.
Вопрос: Как  защищаться  от  магического  воздействия?  Я  посылал  домовому

Свет, он попросил убрать.
Ирина: Убрать что?
Как  защититься  от  магического  воздействия?  Лучшая  ваша  защита  от

магического  воздействия  –  это  Свет  вашей  Любви,  доверие,  счастье  в  радости  и



готовности помогать любому человеку. Этот Свет никто не может победить, потому
что это Божественный Свет.

 
1:15:20 Духовный уровень Ирины Подзоровой.
Вопрос: С какого я уровня, и сколько у меня жизней?
Ирина: У  меня  на  сегодняшний  момент  368-е  воплощение  в  материальном

мире. Я воплотилась с двадцать первого уровня.
Свет обжигал вашего домового? Спросите его мысленно: «А какая энергия тебе

нравится?» Очень интересно, что он ответит вам.
Вопрос: Расположение комнат по сторонам света очень повышает вибрации в

повседневной жизни?
Ирина: Расположение комнат по сторонам света влияет на жизнь человека, на

его Дух, только если он сам в это верит. Влияет его вера. Помните слова Христа: «По
вере вашей да будет вам»? Если вы в это поверите,  то ваше тело и ваш Дух будут
действовать, излучая те энергии, которые вы им прикажете своей верой.

Вера — это такая двигательная сила Души. Двигательная сила наших мышц —
это энергия физическая: кислород, питательные вещества. А двигательная сила Души –
это ее вера. Если человек во что-то не поверит, он этого не достигнет.

 
1:17:09 Духовные причины дефекта зрения.
Вопрос: Каковы духовные причины рождения ребенка с дефектом зрения?
Ирина: Наставники  воплотили  его  в  таком  теле,  чтобы  показать  вам,  что  в

прошлой своей жизни он что-то не воспринимал,  что-то не видел. Если он родился
таким, его Дух принес из прошлой жизни какой-то сильный блок, который связан с
неприятием реальности. Что-то он там не хотел видеть. И это теперь отразилось на его
теле.

Почему именно через вас? Значит, именно вы можете помочь ему разобраться с
этим кармическим узлом, развязать его, чтобы уже в следующей жизни, в следующем
воплощении воплотиться в здоровом теле и дальше вести свое развитие.

 
1:18:12 Причина сонного паралича.
Вопрос: Причина появления сонного паралича?
Ирина: Когда  ваше  тело  засыпает,  а  вы  отправлялись  в  Астрал,  мозг  тела

выкидывает  в  кровь  гормоны,  которые  парализуют  мышцы  вашего  тела  для  того,
чтобы физическое  тело не  повторяло движения астрального:  в  Астрале  вы летаете,
двигаетесь,  с  кем-то,  возможно,  боретесь,  кого-то,  возможно,  любите,  обнимаете.
Чтобы  физическое  тело  не  повторяло  этих  движений,  которые  передаются  по
жизненной нити в  тело.  Когда Душа  улетает  в  Астрал,  она  связана  с  телом нитью
жизненной силы.  Чтобы тело не  повторяло движений,  существует  сонный паралич.
Чтобы вы не  вставали,  не  ходили.  Но  когда  тело  возвращается  в  физическое  тело
слишком быстро, когда тело еще не проснулось по каким-либо причинам, например, в
Астрале  кто-то  напугал  Душу,  вас,  астральное  тело,  и  оно  ринулось  в  свою
физическую оболочку,  несмотря на то,  что она еще не проснулась.  И гормоны еще
находятся  в  крови,  и  мышцы  оказались  парализованными.  Человек  открыл  глаза,
проснулся, но не может пошевелиться. Может ему показаться, что его придавило, что-
то село на него.  Это потому,  что у него грудная клетка придавливает диафрагму,  с
помощью которой он дышит, ту мышцу, которая участвует в дыхании.

Чтобы выйти из сонного паралича, нужно включить свое тело. Не нужно ничего
бояться,  это  абсолютно  безопасное  состояние.  Здесь  вред  приносит  страх.  Просто
сконцентрироваться на кончике пальца, например, правой руки и просто пошевелить



им. Сначала им пошевелить, потом сжать руку в кулак, затем ваши мышцы включатся,
и вы сможете двигаться и встать.

 
1:20:52 Исцеление в Астрале. Эпилепсия.
Вопрос: Вылечить в Астрале, исцелить эпилепсию.
Ирина: В Астрале можно себя исцелить. Если это осознанный сон, создать себе

образ здорового тела и перенести этот образ в физическое тело. От этого оно будет
постепенно  восстанавливаться,  исцелятся.  Но  нужно  убирать  духовную  причину
болезни.

И плавно перехожу к эпилепсии. Эпилепсию вылечить можно, но только при
устранении  духовных  причин  болезни  и  физической  поддержки  мозга,  который
производит такие энергии, которые заставляют мышцы вести себя бесконтрольно. То
есть это мозг испускает сигнал бесконтрольный.

Эпилепсия — это отсутствие контроля. Это страх, что человек не контролирует
свою жизнь. С этим страхом нужно работать. Если удастся его растворить и вывести,
то мозг перестанет эти сигналы о бесконтрольном сокращении посылать мышцам. И,
соответственно, не будет судорог.

Вопрос: Как пообщаться с Мидом через Высшее Я?
Ирина: Так  и  скажите:  «Мое  Высшее  Я,  могу  ли  я  поговорить  с

МидгасКаусом?» Нужно полное имя назвать. «Высшее Я, приветствую тебя. Могу ли я
поговорить  с  МидгасКаусом  с  планеты  Эслер?»  Но  чтобы  так  задать  вопрос,  вам
сначала  необходимо  придумают  вопрос  к  Миду.  Что  вы  хотите  именно  у  Мида
спросить.  Если  Высшее  Я  вам  скажет  «да»,  тогда  скажите:  «Высшее  Я,  прошу
пригласить на контакт Дух МидгасКауса с планеты Эслер».

В Духовном мире не существует границ. Он может почувствовать, принять ваш
образ и может либо сам к вам выйти в Астрал, либо отправить свой фантом с заданием
узнать, кто это хочет выйти на контакт и для чего.

 
1:24:02 Причины ухудшения зрения.
Вопрос: Если зрение начинает меняться годам к семи, передаваться от мамы к

дочке, какова причина?
Ирина: Благодарю  за  уточнение,  теперь  более  понятно.  Если  ребенок  не

родился  с  плохим  зрением,  оно  у  него  начало  ухудшаться  в  процессе  жизни.
Действительно, часто бывает, что это влияет энергетика родителей. Если у мамы этого
ребенка  есть проблемы со зрением,  значит,  у  нее  у самой есть  блок,  обычно это в
шестой  чакре,  который  образовался  из  ее  нежелания  что-то  видеть  в  себе  или  в
окружающем мире.

И  тело  отвечает  тем,  что  оно  снижает  интенсивность  потока  зрительных
сигналов  от  сетчатки  глаза  по зрительному нерву в  кору головного мозга.  Человек
начинает плохо видеть, различать какие-то образы. Тело выполняет желание Духа в
этом случае, что-то не хочет видеть. Ребенок связан с родителями энергетически до 14
лет. Если у этой женщины есть ребенок до 14 лет, энергетика мамы может повлиять на
энергетику ребенка и вызвать соответствующий блок в его теле.  Потому что блоки
родители разделяют со своими детьми, у них единое поле.

Чтобы  помочь  внучке,  необходимо  вашей  дочери  сходить  на  Высшее  Я  и
растворить  этот  блок.  И  постепенно  зрение  у  внучки  улучшится,  потому  что  телу
нужно время, чтобы восстановить те повреждения, которые есть.

Благодарю вас. И я вам посылаю Свет своей Любви.
 
1:26:04 Причины рождения двойни, тройни.



Вопрос: Для  чего  рождается  двойня,  тройня  в  семье?  Каждую  ночь  кто-то
скребет в углу после полуночи.

Ирина: Интересно. Двойня, тройня в семье рождается по той причине, что мама
и папа, когда были в Духовном мире, договорились с Духами этих детей – это разные
Духи в разных телах - о том, что они родятся одновременно, чтобы вместе расти и
развиваться. В двойне, тройне часто рождаются те дети, Духи которых были знакомы
между собой в прошлых воплощениях и очень тесно взаимодействовали в Духовном
мире. Они решают и на воплощение идти вместе через одну мамину утробу, не хотят
расставаться.

Кто-то  скребет  в  углу  после  полуночи.  Прежде,  чем  думать  о  мистике,
попробуйте  исключить  физические  причины,  осмотрите  это  место.  Возможно,  там
завелись какие-либо животные или насекомые,  которые ведут  именно ночной образ
жизни. И если вы увидите, что никаких признаков существования этих животных нет,
можете мысленно через свое Высшее Я обратиться к Высшему Я, пригласить Духа
дома на беседу. Каждый человек может беседовать с Духом своего дома, с домовым.

Пригласите его, поприветствуйте. Спросите, как его зовут, поблагодарите его за
защиту. И спросите его, что происходит, кто это может быть, для чего это? Дух дома
прекрасно знает о том, кто и для чего приходит на тонком уровне в ваше жилище.

 
1:28:38 Лечение дерматита.
Вопрос: Дерматит, как лечить?
Ирина: Спасибо большое на счет футболок.
Дерматит.  Кожа  является  показателем  состояния  ваших  эмоций.  Вообще  за

кожу, волосы, ногти отвечает работа второй чакры, отвечающей за проявление эмоций.
Психологический дерматит очень часто бывает по той причине, что человек на кого-то
раздражается, на кого-то обижается в близком окружении, и его кожа показывает, что
он не переносит присутствие этого человека.

Что  касается  физических  причин,  здесь  возможны  интоксикации,  заражение
различными паразитами, микробами, простейшими, возможно, нарушен метаболизм в
печени, в почках, когда токсины начинают выходить не через фильтр почек, не через
кишечник. А много токсинов начинает выходить через естественный кожный фильтр.
Кожа тоже выбрасывает токсины. Возможно, у вас очищение идет на энергетическом
или на физическом уровне.

Возможно, если это аллергия на что-то, нарушена работа иммунитета. Она тоже
имеет духовную причину. Что-то вы не переносите в повседневной жизни.

Так ладно, уже у нас достаточно времени. Давайте еще несколько вопросов.
 
1:30:50 Причина родинок у человека.
Вопрос: В чем причина родинок у большинства землян?
Ирина: В местах, где появляются скопления клеток с окрашиванием пигментом

меланином, родинки часто передаются по наследству.  То есть это - родовая печать.
Также часто  они появляются в период формирования физического  тела  и являются
отражением качеств Духа, которые он проживал в прошлых жизнях. Это как знаки.

 
1:31:43 Причины невуса и темных пятен на теле.
Вопрос: Почему родился с невусом более чем на 50%, и много темных пятен на

теле?
Ирина: Невус  — это  большое  родимое  пятно.  По  какой  причине  приобрел

такой цвет кожи? Это тоже вид особенности внешности,  которую Дух выбирал при
воплощении. По каким-то внутренним духовным причинам он сформировал себе такое



тело, такого цвета. Необходимо спросить у его Высшего Я. Мама это может сделать
или папа. Он может обратиться к Высшему Я ребенка и спросить, для чего тот выбрал
воплотиться в теле, которое так распределило меланин.

Вопрос: Для чего человек чихает?
Ирина: Для того чтобы очистить дыхательные пути носа от пылинок, микробов

или продуктов обмена веществ, которые находятся в носовой слизи. Серьезный ответ
от  Мида.  И  чтобы  иметь  возможность  дышать  более  полно  грудью,  будем  так
говорить.

 
1:33:33 Причина злости дьявола. Понятие «страх Божий».
Вопрос: Почему дьявол такой злой?
Ирина: Да, он был на высоком уровне. Но его выбор был не принимать законы

Бога,  не  принимать  Любовь  Бога,  и  он  обвинил  во  всем  Бога.  Это  неприязнь  к
создателю. Обида на Него за то, что Он не выполнил какие-то желания, которые он
хотел. От этого он такой злой.

Злость — это вообще эмоция, когда что-то идет не по-нашему.
Вопрос: Что такое страх Божий? Часто говорится в Библии «страх Господень»,

«страх Божий».
Ирина: Давай этот вопрос, и будем уже заканчивать.
Страх  Божий  —  это  такое  образное  выражение,  которое  понятно  только

духовному сердцу,  а  не  уму,  который привык под словом «страх» понимать,  страх
перед кем-то, перед чем-то. Что нас пугает чем-то. Мы помним, что Бог есть Любовь,
есть высшие энергии Любви, жизни, Света, который не желает никому зла. Это есть во
всех религиях. И такой страх, как перед человеком, перед Богом невозможен. Он не
желает, чтобы его боялись, как какого-то существа, который не любит.

Под страхом Божьим понимается такое ощущение эмоции человека,  когда он
испытывает  страх  понизить  свои  вибрации,  будем  так  говорить.  Выйти  из  этого
Божественного Света Любви. Более просто, более образно говоря, страх Божий — это
страх остаться без присутствия Бога. Остаться без Бога. Стать не способным ощущать.
Страх согрешить, по-нашему, совершить какой-то грех, какой-то плохой поступок.

К примеру, у человека появляется мысль нагрубить, ударить, своровать. Какая-
то мысль, искушение. Но он боится это сделать. Но не потому, что Бог его накажет,
или кто-то его накажет. Например, никто не увидит этого, он физического наказания на
Земле не боится. Но он может подумать, что он снизит этим свои вибрации, согрешит,
и Бог от него отвернется,  или он отвернется от Бога. Попадет во тьму,  под темные
вибрации. Страх потерять Божье присутствие в своей Душе, в своем духовном сердце -
это и есть страх Божий.

Дорогие  друзья,  я  благодарю  вас  за  поддержку  проекта  «Кассиопея»,  за
поддержку  меня  лично,  за  то,  что  вы  каждый  несете  Свет  Любви  в  своем
индивидуальном мире, каждый в своем духовном сердце.

Каждый из вас — это уникальная личность, это целая вселенная возможности,
мысли, чувств, памяти, воображения. Каждая ваша мысль видима Богом. Каждую вашу
молитву Он слышит. Каждое ваше чувство Он оценивает на своих весах, имя которых -
Любовь.

Я благодарю вас за эти чувства. Благодарю вас за ваши добрые слова ко мне,
которых очень много. За ваши сердечки, за то, что вы с нами. Я надеюсь продолжать
эти встречи ВКонтакте. Сделать их доброй традицией нашего проекта «Кассиопея». Я
посылаю вам Свет своей Любви. Да, я чувствую ответный такой Свет от вас.

Благодарю  вас.  И  я  вас  люблю.  Я  чувствую  встречный  Свет  из  экрана
телефонов. Дорогие друзья,  до новых встреч. Всем доброго вечера,  утра,  ночи, дня.



Доброго  времени  суток.  И  желаю  вам  счастья,  Любви,  здоровья  в  этой  жизни  и
максимальной реализации в этом воплощении всем. 

Яндекс.Дзен видео-канал «Кассиопея - Ирина Подзорова» 
https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center 

Рутубе видео-канал «КАССИОПЕЯ - Ирина Подзорова»
https://rutube.ru/channel/23349637/ youtub

youtube видео-канал «КАССИОПЕЯ — Ирина Подзорова. Контакты с внеземными 
цивилизациями»
https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg  

https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg
https://rutube.ru/channel/23349637/
https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center

